

L'homme de la forêt

Il était une fois un homme et une femme qui vivaient dans la forêt.

Un jour l'homme alla au marché acheter des fruits et des légumes.

Quand il voulut prendre des pommes le marchand l'arrêta et lui dit :

- Mon bon monsieur il vous faut des gants.

Alors l'homme dit :

- Et pourquoi ?

- Parce que c'est le coronavirus et qu'il faut se protéger.

- Et pourquoi ?

- Parce que si on ne se protège pas tout le monde sera contaminé.

- Et pourquoi ?

- Parce que sinon tout le monde va mourir.

- Et pourquoi ?

- Parce que le virus est dangereux.

- Et pourquoi ?

- Parce qu'il se transmet facilement.

- Et pourquoi ?

- Alors le marchand céda :

- Pourquoi ?!!!? Mais vous vivez dans la forêt ou comment ça se passe ?!

L'homme lui répondit gentiment :

- Oui, pourquoi ?

Et il s'en alla.

François.

Le rêve rêveur

Il était une fois, il y a 15 ans, un truc comme ça,

Un bêta nommé Geoffroy du Bois.

Le confinement, il trouvait ça embêtant et fatiguant.

Pendant un moment, il rêvait qu'il était le

commandant méchant d'un navire blanc. Il mangeait des trucs répugnants, mais il était époustouflant.

Mais malheureusement, en se réveillant, il n'était plus ce commandant super puissant.

Il était furieux, il ne savait plus comment être heureux. Il mangeait des œufs dégueu'.

Un beau matin, il mangea du pain avec du craquelin et aussi du gratin de raisins italiens lorsque son

voisin Antonin entra sans rien dans les mains, ça c'est pas bien. Geoffroy prit son gratin et le jeta en plein sur son voisin.

Il se battit toute la nuit contre Antonin qui, lui, prit le petit tapis et Il devint son ami.

Julien.

Le désir de Cloé

Bonjour je m'appelle Cloé. J'ai 12 ans. Bon, je vais peut-être me décider à me lever. Je prends mon journal où je note tous mes désirs. Depuis toute petite j'ai toujours voulu un caméléon licorne ! C'est un animal de compagnie que beaucoup de personne adoptent. Ma mère m'appelle pour prendre le petit déjeuner. Je pense que c'est le moment de lui demander d'adopter un caméléon licorne. Je m'assieds à ma place habituelle, je regarde ma mère avec mes petits yeux de chat (c'est ma petite technique pour faire craquer mes parents !). Ma mère me regarde bizarrement.

-Toi, tu as quelque chose à nous demander, dit ma mère.

Mince, elle me connaît trop.

-Oui, effectivement ! Je dois vous demandez un truc. Je...je...je peux avoir un caméléon licorne ? (Bien sûr je dis ça avec mes yeux de chat.)

-Mais Cloé ...Nous sommes en confinement, nous ne pouvons pas t'en acheter un, dit mon père.

Mon sourire disparaît. Je ne me souvenais pas qu'on était en confinement. Bon, il faudra encore attendre...

Léa.

L'élevage de Limal

La semaine passée, je suis allée acheter quatre nouvelles poules pondeuses. Lorsque mon papa, mon frère, mes sœurs et moi sommes allés à « L'élevage de Limal », l'élevage de poules, nous nous attendions à être les seuls car quand on vient acheter des graines là-bas pour nos autres poules, d'habitude, on est toujours les seuls...

Mais quand nous sommes entrés, nous avons dû faire une file très longue et, dans cette file, il y avait beaucoup de personnes avec des masques !

Quand c'était enfin notre tour, le vendeur nous a dit : « Il faut absolument que mes clients gardent la distanciation sociale car hier la police est venue parce qu'il y avait beaucoup trop de monde » ! Evidemment, nous étions étonnés et encore plus étonnés quand le vendeur nous a dit : « Tous mes travailleurs ont déjà fait le plus d'heures possible. Alors maintenant il n'y a que moi qui vend les poules. D'ailleurs je n'ai plus dormi depuis 72h ».

Alors, mon papa a demandé : « Pourquoi y a-t-il tant de gens ici » ? Et le vendeur a alors répondu : « Car les gens ont peur de ne plus avoir d'œufs et ils veulent aussi occuper leurs enfants » !

Ensuite on est repartis avec nos quatre nouvelles poules et on les a mises avec nos trois anciennes !

Manon.